

## 2024.06.16.初めの愛、イエスに立ち返る

### ヨハネの黙示録 2章1節から7節

#### JD ファラグ牧師

一緒に祈りませんか？ 主よ、感謝します。本当にありがとうございます。あなたは大変良いお方です。あなたの御言葉を本当にありがとうございます。主よ、あなたの御言葉に感謝します。あなたが私たちと共にいて、導き案内くださり、「ヨハネの黙示録」の御言葉に触れるとき、私たちが理解できるよう助けてください。主よ、あなたを礼拝、賛美し、あなたにすべての栄光を捧げることができるこの時間を改めて感謝します。主よ、あなたはふさわしいお方です。あなたの御名を祝福します。イエスの御名によって、アーメン。

アーメン、アーメン。おはようございます。ようこそ。来てくださり嬉しいです。ご着席ください。オンラインで参加の皆さんも歓迎します。始める前に、少し時間をいただきたいのは、すべてのお父さん方が幸せで、もっと重要なのは、祝福された父の日になりますように。さらにもっと重要なのは、このように考えたことがあるかどうかわかりませんが、私たちが父の日として祝い記念する日に、天の御父を祝福し敬うこと。今日の午後は祝福された父の日をお過ごしください。私もそうするようにします。牧師にとっての父の日、私は仕事をせねばなりません。今日は、「ヨハネの黙示録」2章です。先週は、7つの教会への7つの手紙の概要を説明しました。今日は、7つの教会のうちの最初の教会、エペソにある教会宛の最初の手紙を取り上げます。聖書箇所は2章です。2章1節から7節を読み始めますので、可能であれば、ご起立いただき、ご無理なら、座ったままでも結構です。私が朗読するのについてきてください。今、ヨハネは再び、聖霊に導かれ、これら特定の7つの教会へ書くように言われます。文字通り、最初の教会から順番に書き始めます。ヨハネが書いています。1節、

#### 一黙示録 2：1ー

エペソにある教会の御使い（メッセンジャーで、御使いは牧師です。）に書き送れ。・・・

・・・『右手に七つの星を握る方、七つの金の燭台の間を歩く方が、こう言われる一。』

2節から3節までのリストを聞いてください。

#### 一黙示録 2：2ー

わたしは、あなたの行い、あなたの労苦と忍耐を知っている。また、あなたが悪者たちに我慢がならず、使徒と自称しているが実はそうでない者たちを試して、彼らを偽り者だと見抜いたことも知っている。

#### 一黙示録 2：3ー

あなたはよく忍耐して、わたしの名のために耐え忍び、疲れ果てなかった。

祈りで締めくくりましょう。何が問題です？ 素晴らしい教会に聞こえます。私はこの教会に通いたいです。彼らのしていること全てを聞くと、これ以上はありません。彼らは主のために本当に忙しくしていました。労苦、忍耐、耐え忍び。4節で問題の核心に触れます。うまく言えませんが、、、

#### 一黙示録 2：4ー

けれども、あなたには責めるべきことがある。・・・

さあ、ここです。

・・・あなたは初めの愛から離れてしまった。

失ったのではなく、離れてしまった。失ったのではなく。あなたの初めの愛を。5節、

#### 一黙示録 2：5ー

だから、どこから落ちたのか思い起こし、悔い改めて初めの行いをしなさい。・・・

初めの行いです。

・・・そうせず、悔い改めないなら、わたしはあなたのところに行って、あなたの燭台をその場所から取り除く。

一黙示録 2：6ー

しかし、あなたにはこのことがある。あなたはニコライ派の人々の行いを憎んでいる。わたしもそれを憎んでいる。

再び、ニコライ派が出てきます。今日は時間を取りませんが、私が言いたいのは、名前は本質であることと関係します。ナイキ、あなたはナイキ・コンクエスト、スウッシュをご存知ですか？言い過ぎました。それを省くこともできましたけど。征服/制覇。信徒が。ニコ（ナイキ）ライ派が信徒たちを征服し、支配し、覇権を握っていました。エペソの教会はそれを憎みました。神はこう仰います。

「わたしもそれを憎んでいる。」（黙示録 2：6 参照）

それについて話します。ティアティラへの手紙だったと思います。間違っているかもしれませんが。おそらく6節を本当にめちやくちやにしました。ごめんなさい。最後の節、7節は、これがほとんどすべての箇所と同じ締めくくり方です。

一黙示録 2：7ー

耳のある者は、・・・（これは明らかに修辭的です。）・・・御霊が諸教会に告げることを聞きなさい。勝利を得る者には、わたしはいのちの木から食べることを許す。それは神のパラダイスにある。』

いのちの木はまだそこにあります。一緒に祈りましょう。

天のお父様、ありがとうございます。本当にありがとうございます。あなたの御言葉を感謝します。この教会へのこの手紙をありがとうございます。当時、この教会のために書かれましたが、今の私たちにとって大変適切です。それが私たちがここにいる理由です。この手紙であなたが私たちにご用意してくださっていることを知りたいです。このあなたの教会にいる私たちに書かれたかのようなようです。確かに、主よ、あなたは私たちの人生に語りかけ、私たちの人生であなたが留意される事柄に指を置きたいと思っておられます。エペソ人のように、人生で私たちに敵対し、手放さなければならない何かを。ですから、主よ、あなたが大変ご忠実にそれを指摘くださるだけでなく、あなたがそれを取り除かれない方法と、私たちが間違いを正す方法を説明くださることを感謝します。ですから主よ、今、私たちは聖霊に委ねます。聖霊が、教師として、導き手として、今日私たちの前にある箇所を通して、教えを導いて下さいますように。ですから主よ、語ってください。あなたのしもべたちは聞いています。イエスの御名によって、アーメン、アーメン。

ご着席ください。ありがとうございます。今日、話したいことは、極めて重要なことについてです。扇情的な言い方はしたくありませんが、私たちの主への愛と互いへの愛に関する極めて重要なことです。両者は密接に関係します。今日、私たちの前のこの箇所は、おそらく聖書の中で最もよく知られている1つです。つまり、格言があつて、たくさんの現代の格言もあります。ご存知であることを願いますが、格言は、神の御言葉の完全な盗用です。はっきりさせておきます。いいですね？「ダニエル書」で、5章だと思いますが、手が壁に文字を書きます。ベルシャツアルは（エルサレム）神殿の器を使い、酒を飲み、宴会をしていました。突然、手が現れ、壁に書きます。こんな言い回しがあります。壁に手書きの文字が書いてある。（不吉な前兆）それに対して、私はこう言います。自分のネタを使いなさいよっ！ 聖書からとっています。「初めの愛」に関する色々な変化した格言があります。それは私の初恋（初めの愛）でした。それは私たちの今日の箇所から来ています。私は怒っていません。そうかもしれません。わかりません。対処しようと思いましたが。これは初めの愛から離れた最初の教会です。この手紙は、ヨハネが導かれ書いた最初の手紙で、たまたま、非常に忙しい教会でした。そして初めの愛から離れていました。私が選び使っているタイトルは、この理由で、『あなたの初めの愛、イエスに立ち返る』楽しませようと思いましたが。時に、私は考え過ぎて苦悩します。苦悩はもっと霊的な響きです。タイトルのことを考えすぎます。私は本当に、、、ご存知、、、聖句が何についてかを把握したいのです。一番重要なこと。ここで一番重要なことは何か？ それほどこうでは

ありません。正しい憤りと共に、「あなたは初めの愛を捨てた。悔い改めなさい！」それもありますが、もっとこうです。「わたしはあなたを愛しています。あなたが恋しいのです。思い起こしてください。わたしたちが初めて恋に落ちた時を。覚えていますか？ どのようだったか覚えていますか？ 帰ってきなさい。戻りなさい。わたしはあなたを愛しています。わたしがあなたの初めの愛です。」今日の「聖書預言・アップデート」は、皮肉なことに、それは適切な表現ではありませんが、より良いのがなく、タイトルは『なぜイエスは、終わりの時、ロトの妻を思い出すよう仰ったのか？』それは非常に繋がります。私がそういうことを繋げられるほど賢いとは一瞬でも考えないでください。そうではなく、私は、「うわっ、これは本当にマッチしてる。」神は、「当然でしょ。」なぜ私がロトの妻を思い出さなければならないのか？ ロトの妻は、心が分裂したからです。なぜロトの妻は、心が分裂したのか？ 彼女の心があるところに彼女の宝があったからです。彼女の宝はどこにあったのか？ ソドムです。なぜ彼女は振り返ったのか？ 彼女の宝がまだそこにあったからです。それが彼女の心があったところ。ロトの妻は、心が分裂していました。もし叫んでいたら、ごめんなさい。私は怒っていません。しかし、彼女は心全てで主を愛していませんでした。ソドムが、彼女の心の一部だったからです。この最初の教会宛ての最初の手紙に、イエスが私たちの初めの愛であることについて書かれています。前置きとして、先週の7つの教会の概要と重なりますが、まず、その背景の説明が必要です。都市エペソの歴史、ひいては都市エペソの教会の歴史を意味します。その理由は、私たちの理解のために重要だからです。すべての7つの手紙に、イエスは具体的なことを語られ、これら特定の教会に合った内容の手紙を、彼らは受け取りました。最初の教会です。名前は本質です。これを達成するためにチームのために犠牲になり、もう1つリストを作りました。イエスの御名によって。このタイトルを気に入りますよ。そのことについては、あまり悩みませんでした。エペソに関する7つの速報。これはイエスがこの特定の教会にこのような手紙を書いた理由を理解する上で、非常に重要な意味があります。

### エペソに関する“7つ”の事実早わかりリスト

1. エペソ（40年前、西暦55年頃）は、使徒パウロが3年間を過ごし、最も実りある働きを経験した都市である。
2. エペソは、パウロがテモテに牧師として仕えさせた場所であり、ヨハネが第2と第3の手紙を書いた場所とも言われている。
3. エペソは、現在のトルコの都市イスタンブールから南に250マイル離れた港町に建てられた、最初の、揺るぎない教会だった。
4. エペソの都市人口は約22万5千人で、私たちの住むオアフ島の人口の約5分の1にあたる。
5. エペソという名前には、「手放す」「離れる」という意味があり、また「第一」「最愛の」という意味もある。
6. エペソにはダイアナ（ディアナ）神殿（世界の七不思議のひとつ）があり、多産と性の女神として背徳的なかたちで崇拜されていた。

事実その1：エペソ。40年前の紀元55年頃。ヨハネがこの手紙を書くように導かれたのは、啓示（黙示）、ビジョンを受けたからで、それが西暦95年頃です。40年前に巻き戻します。そこにパウロは3年間いました。パウロは、このエペソの教会で最も多くの時間を過ごしました。なぜそれが重要なのか？ 時間が経つと何が起こるかわかるでしょ。40年が過ぎ、、、どなたも見たくありません。結婚して40年になるご夫婦、何を話をしているかわかりますね。その40年前、、、ほ～！ 彼らは妻のためにドアを開けました。素敵なカードを書いたり、花を贈ったり、頻繁に、ですから、夫が花を贈っても、妻はこう考えませんでした。「あ

なた、何をしたの？」違います。妻はこう言います。「ありがとう。」初めの愛。ですから、40年が過ぎると、今や彼らは、当時の初めの愛から離れてしまった。

事実その2：エペソはパウロがテモテに牧会させた教会です。ヨハネがこの教会を牧会したとも信じられています。使徒ヨハネですよ。しばらくの期間。また、第二と第三の「ヨハネの手紙」は、エペソにいた時に書いたと信じられています。

事実その3：エペソは最初に始められた最も揺るぎない教会で、現代のトルコの都市イスタンブールから南に250マイル離れた港町でした。以前はコンスタンチノープルでしたが、短縮され、この名前はコンスタンティヌスにちなんで名付けられ、ペルガモ/ペルガモスの教会宛ての手紙のところで、このことが出てきます。コンスタンティヌスという人物が登場します。混乱しましたか？ 混乱させていますか？ 続けていい？ はい。OK。続けます。事実その4：都市としてのエペソ、このことを整理しておきたいのです。当時の人口は約22万5千人で、これはオアフ島の人口の約5分の1に相当します。ただ、ちょっと考えてほしいのです。当時、それは大きいと考えられました。

事実その5：これは名前の意味の解釈が出てくる場所です。先週も少し触れましたが、名前は本質です。これは、この都市、ひいてはその都市にある教会を的確に表現します。エペソという名前には、手放す、離れる/去るという意味があり、また、最初の、親愛。それが、まさにこの教会のすべてでした。それは、この最初の教会を適切に描写します。ここから面白くなります。

事実その6：エペソはディアナ神殿で有名でした。世界の七不思議の1つで、神殿の娼婦たちは、ディアナを豊穡の女神として、言い表せないほどの性的不道徳でもって崇拝していました。それは実際に崇拝の形でした。ここで気付いてほしいことがあります。再度、私たちの理解を深めるのに重要だからです。この対比に注目ください。それは欲望です。神は愛で愛られます。彼らは肉の欲、偽の神々を崇拝して、そのことが蔓延し、公でした。このディアナ神殿の遺跡を訪れます。エペソのど真ん中にあります。トルコに行くのはお勧めしませんが、もし行かれるなら、遺跡を訪れます。

最後の事実その7：エペソには当時有名だったケルスス（セルシウス）図書館があり、厚さ20フィート（6メートル）の壁の向こうに約4万巻の羊皮紙の巻物がありました。なぜそれが重要なのか？ ここは当時、教育の中心地として世界に知られていたからです。それは、その後の、世界で最も膨大な著作物があることで有名な図書館エジプトのアレクサンドリアに匹敵します。それでは、このリストに、概要のために作成した先週の表を画面に追加で出します。その理由は2つあって、1つ目は、歴史的状況です。彼らが初めの愛から離れたことに関して、最初の手紙が書かれた最初の教会であること。「牧師さん、あなたはもうそう言いましたよ。なぜ繰り返すのですか？」その理由がすぐにわかるからです。「事」の背後にある「理由」です。しかし、私がこの表でこの教会を強調したかった2つ目の理由は、教会の預言的啓示に関係するからです。それは何か？ 教会時代の象徴です。これら7つの教会はすべて教会時代を表し、イエス・キリストの復活の時に始まりました。ですから、教会史全体を通し、現在、私たちがいるのは2章と3章で、ヨハネは書くように言われた過去＝1章。イエス・キリストの十字架刑、復活、栄光を受けられ御父の右の座におられる。それから、ヨハネが書いたのは、現在＝2章と3章。それから、ヨハネが書いたのは、未来＝これらの後/メタ・タウタ。それが、「黙示録」4章1節から残りの箇所22章すべてがこの先の未来のことである理由です。今、私たちが生きているところは、これを知ってください。なんてすごいんでしょう。私たちは現在、「黙示録」2章と3章にいます。それがおそらく私の全ての説明の一番のポイントでした。もう一步踏み込んで言うと、私たちはその寸前にいます。「寸前」という言葉がお気に入りです。教会時代の終わる「寸前」。なぜかわかりますか？ 7つ目の教会の故です。7つ目の教会がどれか覚えていますね？ ロトの妻がどういう人が覚えていますか？ 覚えています？ それは、「聖書預言・アップデート」でした。先に進む必要があります。最後の教会がどこか覚えていますか？ おお、その教会は、、、興味深い。ラオディキア「の」教会です。7通の手紙のうちで唯一、（エペソ）にある教会の御使いに手紙を書くのではなく、いえ、エペソは、「の」ではなく、ラオディキアは、ラオディキア「の」教会の御使いに書き送れ。それはもう「わたし」の教会ですらありません。ずいぶん前にわたしを追い出した。それがわたしが扉を叩く理由。わたしは中に戻って、彼らと一緒に食事をしようと思う。（黙示録 3：20参照）

留意ください。名前は本質です。これで話の向かう先があります。待つ価値はあります。お付き合いください

い。最初の教会はエペソ、最後の教会はラオディキアです。私たちが話しているのは、ラオ＝俗人・信徒。ディセア＝教区。俗人信徒が支配する。信徒が指示を出す。イエスに、もはや主導権はありません。イエスは、救世主であられる主はもはやその教会の正しい位置の御座の中央、燭台の真ん中にはおられません。ラオディキアの彼らは、イエスを追い出しました。それは彼らの教会でした。ラオディキア「の」教会です。信徒たちは、自分たちがすべてを決め決定します。「わたしは何も決めません。招待すらされていません。わたしは戻りたいのです。愛はどこですか？」何が起きているかわかりますね。これらの教会がすべて、教会史上のある時代を象徴しているなら、エペソ教会を表すのは、だいたい（←キーワード）紀元 70 年から 170 年頃の間です。7 つ目の最後の教会は何を表すのか？ 教会史のどの時代なのか？ 1900 年頃からこんにち現在まで。現在です。言い換えれば、最後の教会が預言的に表わされ、終わりのその時に、教会がどのようになるかを預言的に啓示します。これ（エペソ）が教会の始まりの姿でした。で、ラオディキアへと早送りすると、教会の最後の姿です。生ぬるい。イエスはその中にさえおられません。イエスは中にお戻りになりたいのです。それは、私たちが今、終えようとしている教会時代をこれらの教会が何を表し、預言的に語るのかの重要性です。では、私たちは、初めの愛から離れることに関連して、取り組む準備ができたと思います。さらに重要なのは、私たちの初めの愛のイエスに立ち返ることに。それはどのような姿か？ 今日の説教を整理しました。それは、、、なんと独創的なのでしょう。今日は 3 点説教をします。4 点にしようとしたけど、2 点に凝縮させようとしたのですが、あまりうまくいきませんでした。なので、教科書通りの 3 点説教にとどまります。ですから、ちゃんと準備すれば乗り越えられる。（直訳：橋を架けて、乗り越える。）しかしながら、考え始める前に、睡眠不足を解消し、仮眠をとるにはいい機会です。これを聞きたいかもしれません。その理由は、神は、私たちへの愛から、私たちに提供くださいました。私たちの初めの愛、イエスに関する「原因・解決法・結論/言わば結果」。付け加えと、すぐにこれを説明しますが、これは結婚関係に適応されます。結局、結婚関係を表すのは何か？

1：「原因」クリスチャンの結婚は、子羊イエス・キリストと私たちの結婚の縮図です。私たちは花嫁、イエスは花婿です。サタンがクリスチャンの結婚を標的にするのはこのためです。クリスチャンの結婚を憎んでいるからです。なぜサタンはクリスチャンの結婚を嫌うのか？ クリスチャンの結婚は、花婿イエス・キリストへのキリストの花嫁、キリストの体、キリストの教会の私たちとの関係を表すからです。それでは、その理由は？ なぜ彼らは離れたのか？ 失ったのではなく、そうあなたが何か失うなら、当然の当たり前の話しですが、何かを失うなら、どこで見つかるかわかりません。どうやってそこへ戻りますか？「初めの愛に戻りなさい。」できるならそうしたいけど、失くしてしまって、どこにあるかわかりません。探すのを手伝ってくれますか？ どこで失くしたかわからないから、見つけることができるなら、私は戻ります。そうじゃない。何かを離れる時とは、それを棚上げする（眠らせる）ということ。見捨てることは意図的な行為で、それは長期間に渡って、非常に微妙な経過を辿り、多くの要因が絡んでいる可能性があります。何か理由があるはずですが、結婚の話しましょう。私がこの比喻を使うのに飽き飽きしないことを願います。適切だからです。が、夫婦関係において、夫や妻がしばしばこう言うのを耳にします。「私たちはちょっと愛が冷めてしまった。私たちは距離ができた。愛おいしい気持ちがなくなりました。」あの歌が頭から離れませんか？ 本当にごめんなさい。ですから、最初の 3 節にその原因が書かれています。一読して、「わお、なんていう教会なのでしょう。」耐え忍び、忍耐、労苦、良い行い。彼らはしもべたちだったんですよ。彼らは主に仕えていました。しかし、その代償は？ 彼らは主への愛、主への初めの愛を犠牲にしました。主への奉仕での自分たちの忙しさという祭壇の上で。それを考えてください。それを私たちの結婚関係の文脈に再度、持っていきましょう。働きすぎや多忙では？ 皆さんの仕事、特にこんにちの皆さんの仕事です。今、どうですか？ 仕事を 5 つですか？ 私はその方々を称賛します。私は週 7 日働いています。誤解されないことを願います。が、あなたがなんとかやっていくのに、アメリカ合衆国で最も物価の高い州の 1 つです。ここまでの、この説教、どれほど意気消沈しますか？ 5 つも 6 つも仕事をしなければなりません。あるいは、生き延びるために自立して裕福になる。物価は 4 倍になっています。これを言わせてください。この胸の内を吐き出す必要があります。先日、店に行きました。買ったのは、、、何を買ったかご存知でしょ。スパイシー・アヒポケ。少し前、そんなに前ではありません。そんなに遠く離れていない頃、2～3 ブロック向こうほどです。1 ポンド当たりそんなに高くありませんでした。アヒポケを 2 ポンド買って、店の人が値段を教えてくださいました。私はこんな感じで、「ええっ！ このための融資は受けれますか？」間違いじゃないかと思いました。あなたは、、、以前行った時のことを思い出して、、、

最後にひとつ、このあと気分が良くなり、皆さん助かるでしょうから。以前、食料品店に食料を買いに行き、家の2つ目のローンを組みずに店を出たのを覚えていますか？ 気分は良くなりません。どうしようもない。で、何が起こるのか？ 私たちは忙しく、懸命に働かねばなりません。それで何が失われるのか？ その愛に溢れる関係です。夫と妻。よく言われるように、すれ違い。(直訳：2隻の船は夜に行き交う)

私は食卓に食べ物を並べるために3つの仕事をし、私の妻は働かねばなりません。子供もいて、住宅ローンもあって、毎週修理が必要な車もあります。そして、セーフティ・チェックも期限切れ。そのような切符を切られたことはありますか？ それがいくらかわかりますか？ 私もわかりません。請求書の支払いがあります。私の結婚は後回しです。それが原因です。1番をご存知ですか？ 私はこれを学びました。今は主と共にいるラリー・バーケット氏が創設したクリスチャン・ファイナンシャル・コンセプツ社の私が、公認クリスチャン・ファイナンシャル・カウンセラーだった時、私はある夫婦の相談にのりました。そんな目で見ないでください。「相談にのってくれるんですか？」いいえ。手遅れです。(直訳：その船は出航した。)

その船が停泊していた波止場は沈みました。ですから、しかし、私たち夫婦は、夫婦たちと一緒に座り、家計を調べ、家計に関する聖書的なガイダンスを提供するよう努めました。なぜか？ クリスチャン同士の結婚で、離婚の一番の原因は、経済的なことだから。ご存知でしたか？ クリスチャンの結婚の離婚の原因の一番は経済的なことです。この(エペソ)教会は蜂のように忙しい教会です。懸命に働き、繁栄し、成長し、忙しいのです。マルタのようです。イエスの足元に座っていたマリアのようではありません。(ルカ 10：38～42参照)

マリアの愛、彼女の初めの愛は(イエスの)一言一句を大切にしました。マルタはどこですか？ マルタは台所、エペソの。エペソにある教会。そこには台所がありました。マルタは台所の責任者でした。姉妹に腹を立て、イエスを通して姉妹に話します。「主よ、姉妹に、ここに来て食事の支度を手伝うようにおっしゃってください。」(ルカ 10：40参照)

「マルタ、マルタ。」イエスが見下した言い方をされたとは決して想像しないでください。「あなたはいろいろなことで忙しいのです。マリアはその良いほうを選びました。」(ルカ 10：41～42参照)

あなたがしていることは良いことですけど、神のことに忙しすぎます。マリアは良いほうを選びました。それは何ですか？ 神の御子と神の御言葉の足元に座ること。なぜか？ 理由は、神の御言葉とは何ですか？ 神がどれほどあなたを愛しておられるかの66書のラブレターです。私たちがまだ罪人であったとき、キリストは私たちのために死んでくださいました。(ローマ 8：5参照)

人のためにいのちを捨てる以上に大きな愛はないからです。(ヨハネ 15：13参照)

アガペーの愛/私たちへの無条件の愛です。お気付きですか？ これは大変素晴らしい。それを初めて聞いた時、私は非常に助けられました。それがすべてを変えました。私は地上の父親と良い関係を築けなかったからです。それは天の御父との関係に問題を生じさせました。私はいつも怒っている地上の父親のレンズを通して、天の御父を見ていたからです。私には、父を怒らせる理由があったので。それは大変当然でしたが、私はただ距離を置きました。想像もできませんでした。私は問題で、いつもずっと悪い子でした。ですから、父とは距離を置きました。これは父の日の説教ではありません。なり得ますけどね。そして、一度、これはまさに適切な語りで、主は私が聞く必要があることを知っておられました。

「JDよ、神があなたを、愛さなくなるようなことは何ともありません。」ほ～まさにケーキの上のアイシングです。(さらに最高です)父の日のケーキに。「神はあなたを愛しておられるだけでなく、好いておられるのです。」「おお、ほんとに？ 神が？」神は私を愛しておられるよりも、私を好いておられる方がパンチがあります。だって、神があなたを愛しておられると誰かが言う時、「はい、はい、はい。神は愛です。知っている、知ってる。知ってる。」しかし、誰かがこういう時、「神はあなたを好きなんだよ。」「神は私を怒っておられない？」「怒っておられません。」「うん、あまり良い週ではありませんでした。あなたに話しませんけど。」あなたは彼を見始めて、「何をしたの？」「話すつもりはないね。ー(笑)ー

しかし、神は私についてあまり嬉しくないと思う。神は今、私を好いておられないと思う。」夫が妻にどう言うかをご存知でしょ。たいてい妻が夫に、、、もちろん、私は完璧な結婚生活を送っていますから、これは

すべて仮定の話ですよ。私がこの比喩を使うときは、妻が夫にこう言います。「あなたを愛しているけど、今、あなたが嫌い。」時には正当な理由があります。あなたが嫌な奴。－（笑）－

私自身に話しています。ええ、自分に話しています。しかし、神との関係は違います。何もありません。神は決してこう仰いません。「わたしはあなたを愛さねばならない！！」わお。「わたしはあなたを愛しているが、あなたがしたことので、わたしあなたのことが好きではない。」違います。あなたにそうできることは何もありません。「ローマ人への手紙」8章を読んでください。これがあなたにとって問題なら、「ローマ人への手紙」8章全体を黙想する時間を勧めてもいいですか？ あなたが神の愛を疑ったり、疑問なら、再度これは、話の向かう先があります。あなたがそれを疑うなら、敵があなたを捕えたいところあなたを捕えた。神の愛に疑問を持ち始める。すると突然、神との関係が功績主体になります。それは、愛ではなく、律法に基づく。それが律法主義が登場するところです。「自分は悪い子だから、自分は大問題。自分がいい子なら良い。神は私に良くしてくださる。私が悪いなら、神は私に何か悪いことをされる。」それは功績主体です。聖書のどこにもありません。私たちが仕える神ではありません。なぜ私はそのように説明するのか？ すぐに「解決法」がわかります。しかし、その原因と源を理解する必要があり、それは両方向に作用します。源である初めの愛を離れるのは忙しさと働きすぎです。時間の制約！ 優先順位が違います。第一礼拝で話しました。これを見逃さないように最近この話を持ち出したと思います。これは重要です。私は苦勞して学んでいます。それを証明する傷跡があります。あなたが「時間がない」と言う時、あなたは自分自身に正直ではありません。説明します。あなたには時間があります。「祈り」を（説明に）使わせてください。「私は祈る時間がないんだ。」実際あなたには、祈らない時間はありません。律法主義的ではありません。「got to/義務」ではなく、「get to/特権」です。「私は祈らなければならないんだ。」おお、、、神はこう仰います。「いいですか？ 気にしないで。」祈りは神との対話ですから。そう、祈ることができることがどれほど深い特権であるかを私は理解します。天、地、海、そこにあるすべてのものを創造された神に自由に近づくことができる。留守電にはなりませんよ。からかっているんですか？ いつでも神を呼び求め、何でも頼めるのです。私はそれを活用しないのか？ 私が言いたいのはここからです。あなたには時間があります。それに価値をおき、優先するなら、愛するもののために時間を作れます。「私には時間がない。」あれに、これに、価値を置くなら、あれに、これに、優先順位をおく。そのための時間を作る。が、あなたには時間があります。あなたが時間を作らないのは、そうするほど重要なレベルではないからです。私はそれがわかってよかったです。罪が示されますか？ 実際、私は大変罪を示されます。正直に言うと、これは私にとって問題です。私は仕事中毒なので、競い合う時間のバランスを取ろうとします。これが愛が置き去りにされるおもな理由の1つとなると、見極めるべきです。本土で、私が最初に始めた教会では、私は夫婦に奉仕をさせることは決してありませんでした。多くの夫婦が、ミニストリーの様々な分野で共に奉仕しました。子どもたちとの時間を犠牲にしてまで、私は決して彼らに奉仕させませんでした。主への奉仕という祭壇の上で、家族を犠牲にさせたくなかったからです。それは神を敬うことにはなりません。それがこの（エペソ）教会のしていたことです。この激務のために彼らが払った高い代償を見てください。留意ください。主は必ずしもそのことを称賛されません。されているのは、それを認めるだけ。神はこう仰いません。

「あなたの激務を称賛します。違います。神はこう仰います。「わたしはあなたの激務を知っています。」そのことを見逃さないでください。一見、些細なことです。でも、それは非常に重要なことです。神はそれを支持されていないからです。神は激務を祝福されません。神は激務を喜ばれません。実際、神が本当に喜んでおられるのは、このニコライ派をエペソ教会が憎んでいることだけ。「わたしも彼らを憎んでいる。」まさにその通り。しかし、神は彼らの激務、忍耐強さを称賛しているのではなく、それを認めておられるだけです。「あなたがどれだけ頑張っているか、どれだけ忙しいか分かります。わたしはあなたの良い行いをすべて見ています。あなたがいかに忍耐強く、耐え忍び、疲れ果てないのは分かります。実際、あなたは進み続けます。」

こういう印象を受けます。：あなたが疲れ果てるのを願います。あなたが戻ってくるから。自分自身の終わりに来なさい。マルタを台所から出して、ここでマリアと一緒に座らせなさい。マルタは疲れています。座りなさい。荷を降ろしなさい。私の叔父の口癖は、「5回生き返れ」でした。この教会は忙しさを全て止める必要がありました。それが初めの愛から離れる「原因」だったからです。結婚関係でのおもな理由のひとつは何かと尋ねられたら、これがリストの1番でしょう。さらに一歩進めます。御使いたちが恐れているところに足を踏み入れているのは分かります。これはお節介ではありません。説教です。これだけは言います。

聖霊が私にこれを伝えるように促されたと信じます。一体全体、家族がすることは、サッカー18試合、バスケットボール5トーナメント、野球3試合。かご編みのクラスがあります。パドル・クラブがあります。もっと続けられますよ。しませんけど。できますが、しません。言いたいことがわかりますか？ そう、これはまた、人々が教会に行かないおもな原因の1つです。他にも原因はあります。特にこの終わりの日に、御言葉を説く教会を見つけるのは難しいです。聖書を教える教会があれば、特に展開説明的に。ゴルフのお茶の時間が決まっているから行きません。おお、なるほど。ゴルフがあなたの初めの愛です。イエスではありません。イエスはゴルフに負けました。イエスはマルタのことをどう思われたのでしょうか。ここにマリア：より良い。ここにマルタ：マルタが台所で準備するツナ鍋とイエスが競っていると言うの？ どうやらそれがマルタの優先事項だから。マルタは料理が大好きだったと想像できます。彼女を責めることはできません。「イエスが私の家に居てくださるのは良いことだわ。私はイエスに食事を作りましょう。私はこの料理を完璧に仕上げたい。」ある話を思い出します。さっと、、、妻に先立たれ、娘だけが残された父親のこと。クリスマスが近づいた時、一緒に食事をする夕食の席から、毎晩、娘は席を外し、自分の部屋に上がります。父は娘に許可し、彼女は上がっていきます。これがクリスマス直前の数ヶ月間行われました。毎晩、夕食の直後、娘は父親に席を外す許可を尋ね、父が彼女に許可すると、彼女は自分の部屋に行き、父は一晩中娘を見ません。おやすみ。クリスマスの朝が来ます。娘は父にこんな贈り物をします。その期間、娘が作っていたのです。それが娘が夕食の席を外した理由です。彼女が手編みした本当に暖かい靴下は完璧で、非の打ちどころがありませんでした。彼女は父親を祝福したかったのです。彼女の父親は、同じように優しく、娘にこう言いました。「可愛い娘よ、ありがとう。でも、おお、私はどれほど毎晩お前と一緒にいたかったか。」おお、これは父の日の説教ですね。それが、私たちと共におられる神です。初めの愛。全ての事柄が、騒ぎ立て、競い合い、私たちの関心を奪い、私たちの心を主から奪おうとする。ロトの妻のように、心が分裂する。

「心を尽くし、いのちを尽くし、知性を尽くし、(力を尽くして、) あなたの神、主を愛しなさい。」(マルコ12：30参照)

心の全て、半分ではなく。「私はできません。自分の心の一部をあれに捧げているから。」それは、心の全てではありません。それは中途半端です。(心の半分しかない。)

それが代償：長期に亘っての忙しさ。では、「解決法」は？ 4節から5節にあります。これは、教科書的な3点説教を話したいですか？ これは私のためにすでに前もって作られています。缶詰めに入った3点説教。あとは温めて出すだけです。3つの方法です。この3つは、「3つのR」と愛称されます。

思い出し/Remember 悔い改め/Repent 繰り返す/Repeat

まず「思い出す」から始めます。イエスはこう仰います。「どこから落ちたのか思い起こしなさい。」(黙示6：5参照) もっとこのようです。初めの愛の時の盛り上がり思い起こしなさい。お互いの話し方や声とか。私の言っていることがわかりますね。大変間抜けです。あなたの友人たちは皆、「死にそう、吐きそう。」皆さんがお互いに接した方法です。お互いの話し方とか。おお、気にしないで。彼らは愛し合っているから。言い換えると、あんな間抜け/愚かなことをするには、言い訳が必要でした。1回だけそう言っておきます。私を見ないでください。第一礼拝でも話しました。それは聖書に書いてあります。「箴言」12章1節に、「間抜け者/愚か」は聖書にあります。そこにありますからね。でも、それから時間が経ち、物事は変わり、忙しくなります。初めはどのようだったか、どれほど高揚したか自分の盛り上がり覚えていますか？ 家に帰るのが待ちきれませんでした。おお、私はしません。できません。時間がありません。それって言い訳かも。妻と私は仕事から帰ると一緒に歌を歌いました。皆さんには歌いません。父の日を台無しにするのは確かですから。ただのくだらない、間抜けなラブソングでした。一緒になって私たちは歌い、私たちがどれほど愛し合っているか理解しない人には、気持ち悪いだけでした。私たちは仕事から帰ってくると一緒にいました。冗談でしょ？ どのようだったか覚えていますか？「私は結婚しません。」というクリスチャンのカップルに、私の聖書的指導はこうです。あなたがたは何をするのですか？ あなたにはわかりません。実際、私と妻は、彼らの結婚前に聖書的指導をしました。念のために、事前に学びましょう。列車事故を避けるために。実際、私の指導後、結婚しなかったカップルが1組いました。でも、それはいいことでした。知って欲しかっただけです。私が夫婦にしてもらいたいことの1つは、ただ一緒に時間を過ごすこと。外出する必要があるなら、、、余裕があるなら、、、これ以上経済的な重圧はかけません。ホテルの部屋を借りたり、夕食やデートに出かけてください。これが夜のデートという話です。私はただ初めての

愛、あなたが初めて結婚した時の思い出を振り返ってほしいだけです。その話を分かち合ってください。子供がいるなら、子供の話はしないでください。話すでしょ。「私たちは子供の話はしません。」 外食に行ったらまず何をするのか？「子供たちのことを話します。」止められますか？「子供たちの話をする！」子供たちの話はやめてください。「OK。ちょっとだけかもね。」でも、再び子供たちの話をします。子供たちから離れられないような感じです。いえ、私はただ互いの愛について皆さんに話してほしいだけです。思い出してほしいのです。初めの愛の盛り上がりを出し、180度方向転換して欲しいのです。それが悔い改めるといふ言葉の意味です。方向転換して、戻ってほしいのです。どのようだったか思い出しましたか？戻りたいですか？それなら、戻ってください。向きを変え、悔い改め、180度方向転換して戻ってください。最初の行いを繰り返すのです。

2：「解決法」わかりましたか？ 思い出し、悔い改め、繰り返す。初めの行いを繰り返すとは何を意味しますか？ 初めて行ったことをする。よしてよ、皆さん。妻に求愛した時のことを覚えていますか？ 若者はその言葉の意味を知りません。今、若者は違う言葉を使います。「私たちは話している。」とか。「おお、何を話しているの？」「ううん、私たちは話しているの。」それはデートだと思います。おお、私たちの時代は、私の時代に戻ると、それを求愛と呼びました。何年も前、息子が学校から帰ってきた時のことは忘れられません。息子が言いました。「わお、それって sick/ヤバイ！」私は「誰が sick/病気だ？」息子は言いました。「違うって。パパ。今は sick/ヤバイは良いことなんだよ。」私は言いました。「sick/病気が良いなんて、イエスが戻って来られます。」悪ですよ。何であれ。ただ私は知りたくありません。求愛はどれくらいの期間ですか？ いいえ、バスケットコートは閉鎖された。(終わったこと) 忘れてください。忘れて。ですから皆さん、初めに何をしたかを覚えていますか？ おお、私たちは最高の振る舞いをしました。妻に結婚してほしいかったですよね。ある人たちは、私を見ている。頼むからその話に行かないで、みたいに。そこに行きますよ。私はこの分野で博士号を持っているからです。私は妻にプロポーズしました。なんてロマンチックでしょう。私はメルセデスベンツで働いていました。ベンツは持っていませんでした。メルセデスベンツ 450SL のコンバーチブル、そう、赤。パロミノレザーの座席、ルーフを下ろし、真夏、美しい夏夜。ヘリコプターのパイロットの友人がいました。私は伝えました。「ケリーにプロポーズしたいんだ。」友人は、「おい、燃料を入れて、ヘリコプターに燃料を入れるから、計画しよう。俺が2人を乗せるから。お前はこう言うんだ。『スティープがヘリコプターに乗せてくれるって。』」でも、ケリーは頭がいいので、何が起こるとわかりました。私は指輪を隠したり、彼女は指輪を隠している場所を見たり、で、私は「よし、ヘリコプターに乗ろう。」私たちはヘリコプターに乗って、非常に薄いプレキシガラスの扉です。本当にうるさいからヘッドホンが必要でした。で、ヘッドホンをつけて彼女にプロポーズしました。こんな感じで：「結婚してくれますか？(雑音ザー) 以上。(雑音ザー)」— (笑) — 彼女の応答は、ただ泣いている声しか聞こえませんでした。(泣声&雑音ザー)私は、「おお、彼女は大変感動している。」彼女はまったく感動していませんでした。怯えていました。彼女はこう言います。「はい。結婚するから。ここから出して！」彼女は高所恐怖症だと判明しました。差し迫った死から彼女を隔てるのは、プレキシガラスの扉です。私は彼女に結婚を申し込みます。「うん、わかったから！地上で話せる？」— (笑) — 皆さんは非常にお優しい。私は、、、笑うのが大好きです。非常に薬効があり、大変健康的です。神は私たちに笑いを与えてくださいました。笑いは癒し、私たちの身体の癒しです。笑いはどんな処方薬よりも優れています。そのことをご存知ですか？それが私の話でこだわりです。ともかく、、、ですから、何が言いたいのか？ 皆さん、私が言いたいのは、初めにしたこと、初めの行いに戻る。初めの行いを繰り返してください。再び、妻のために扉を開け始めてはいかがですか？ そういう時がありました、、、私の妻は決して扉の取手に触らなかった。朝は、彼女の好みをよく知っていたので、毎朝お盆を用意して待っていました。私は本当に、これは利己的な話です。「おお、JD 牧師、あなたは大変神聖で、敬虔で、愛情深い夫です。」はい、あまり長くは続きませんでした。私は忙しくなりました。妻は朝起きたらベッドで朝食を食べました。小さなベーグルとオレンジジュースを用意し、夏には彼女のバラ園からバラを摘みました。おお、私はそれほどロマンチックでした。ですから、自分自身を例に使います。私はそれを止めました。それは、私たちの夫婦関係にも現れ始めました。私たちは完璧な結婚生活を送っていますよ。再度、仮定の話ですけど、私は気づき始めました。キリストが教会を愛し、教会のためにご自身を捧げられたように、私は彼女を愛していないことに。自分自身を愛するように彼女を愛していない。それが彼女が反応しない理由です。神は、彼女への私の愛に比例して、彼女が反応し、私を尊重するように設計されたからです。彼女が私を尊重していないことに気付いていました。私は敬虔な夫であるから、「妻よ、私を尊重しなさい！」(エペソ 5:33)

という感じでした。そんなことはしませんでした。したかったですけど。本当はもっとこんな感じでした。「キリストが教会を愛されたように、僕は君を愛していない。それが君が僕を尊重するのに苦労している理由だ。」それが「原因」なら、これが「解決法」です。ですから、私は戻って繰り返しました。最初は荒れました。彼女はこんな風に、「何が望みなのか?」「いや、僕はただ、、、愛してる、愛してる。」「もう何年もしてないじゃない。あなた何をしたの?」「いや、いや、何も。愛してる。」いえ、私はただ、、、男性の皆さん、本土で仕事仲間だった友人にこう言ったのを覚えています。「おい、奥さんに花を持って帰ったら?」彼はこう言います。「今日は彼女の誕生日じゃないし。」私はこう言います。「それが彼女に花を贈る必要がある理由だ。」「うん、でも記念日じゃない。」私は、「花を買うだけだよ。」「いや、できない。君は分かってない。花を持って現れたら、妻は僕がひどく間違っただけをしたと思うんだ。」なんて悲しいこと。結婚生活で、夫が花束を持ち帰ると、妻が横目で夫を見る。「さあ、何か起きるわ。いつもはそんなことしないから。で、あなた何をしたの?」「いや、愛している。」忍耐してください。時間がかかるかもしれません。妻は皆さんを試します。特に妻の気質によっては、妻はあなたの決意を試します。私たちが男としてどれだけ忍耐強いかわかりますね? 私たちは初めの行いをしたいのです。私たちは戻りたい。大丈夫。いえ、時間はかかります。妻は、、、妻はあなたの決意を試します。おお、そうですね。以前にも見たことがあります。「1週間待つわ。」彼女は待つ。案の定、1週間が過ぎました。あなたはあきらめます。彼女は反応しません。

「私は花に大金を費やして、破産しそうです。他の仕事を見つけねばなりません。うまくいきません。」いえ、いえ。彼女は観察しています。待っています。彼女はあなたを試しています。あなたはそれを続けると、神の御言葉の權威に基づき私は約束します。彼女はあなたに抵抗できません。問題はここからですけど、私たちはこう言います。「そんな気分じゃない。」そんな気分じゃない。おお、私たちは感情で生きているんですか? ♪フィーリング♪それは別の曲ですね? ごめんなさい。ごめんなさい。ごめんなさい。ごめんなさい。それが最後です。1週間ずっと待っているから、、、一(笑)一ここからがすごいんです。「盛り上がり」を覚えていますか? おお、あなたは愛で大変盛り上がった。愛、初めの愛で。悔い改めてください。正真正銘、心を変える。神のみこころに添った悲しみは、真の悔い改めを生じさせます。(II コリント 7:10 参照)

180度方向転換し、初めの行いに戻り、繰り返してください。あなたが彼女に求愛していたときに。神は、私たちの大切な妻たちを素晴らしく、驚異的に造られました。この言葉を使うなら、回路図、、、良い言葉が見つかりませんが、設計図、、、神は妻をそれに反応するように造られました。「箴言」をご存知ですね。「地が耐えられないこと」「箴言」か「伝道者の書」です。私の記憶は私の髪のように、消えました。愛されない妻、愛されない妻、それは私の理解を超えます。私は理解できません。愛されない妻、、、そう、神は妻が愛されるように設計されました。妻はそのように愛されるとき、、、私が結婚するとき、実は今でも私は結婚式をいくつかします。「新たな誓い/誓いを更新」も同様に。私は結婚式が大好きです。「エペソ人への手紙」5章を読み、私は夫にたいていこう言います。そんなふうにならなければ、彼女はとうとうありません。彼女が頑固なら、、、私は誰も見ません。彼女が頑固なら、それと戦おうとします。しかし、神が彼女を造られたご方法は、優しさに敬意を持って応答すること。そのような愛に抵抗できないからです。突然、またあの「盛り上がり」がやって来ます。感情は後からついてきます。感情は後からついてきます。あなたがそれをする前に、そういう気分になるのを待っているなら、間違いなくあなたは絶対にしません。

なぜか? そういう気分には決してならないからです。しかし、あなたがそれをする時、感情は後からついて来ます。それが神が私たちを造られたご方法だからです。OK。結論です。時計を見ないでください。これは6節と7節です。

3:「結論」、言わば「結果」すべての教会への手紙と同じように、聞く耳を持つことが前提です。その修辭的な言葉の本質は、「耳のある者は聞きなさい。」(黙示録 2:7 参照)

ちょっと待って。手を挙げてください。耳があるのは何人ですか? 私は2つ耳があるから、両手を挙げねばなりません。ですから、それはある種の修辭的な質問です。言い換えれば、あなたは耳があります。これがポイントです。あなたは耳はあるけど、聞いていない。あなたは本当に聞いていません。誰かと会話しているとき、それがどういうことかわかります。彼らは話す、話す、話す、話す、話す、話す、話す。あなたは「ああ、すごい、おお」と挟みます。「おお、そうですか。」的確なところに。あなたは彼らの言うことを聞いていません。再度、結婚関係です。妻があなたに詰め寄り始めたら、あなたはそれに値します。聞こ

える全ては彼女の声だけで、言葉ではありません。あなたは彼女を聞いています。彼女はあなたに話しています。あなたの脳はこうです。「彼女は今、叫んでいる。」彼女は何を言っているのか？「わからない。彼女が何を言っているのか聞こえない。耳はあるけど聞こえない。聞こえるのは（甲高いつぶやき）だけ。でも、よく聞こえない。」

ですから、耳があるからといって聞いているとは限りません。いいえ、結果、結論は、聞く耳を持つこと、よりよく理解すること、耳を傾けることが前提です。神の御言葉を聞く者だからといって、神の御言葉を行う者とは限りません。ですから、この「耳のある者は聞きなさい」が意味するのは、あなたがそれを聞き、理解し、留意すること。「あなたがそれをするなら、わたしはあなたに報いる。」各々の教会には、非常に独特な報いが約束されています。エペソにある教会には、いのちの木から食べることが約束されています。この方法で締めくくりたいと思います。各々の手紙には独自の報いがあり、叱責さえあります。言い換えるなら、こう表現しましょう。スミルナの教会に手紙を書き、エペソの教会に送ることはできません。彼らはこう言います。「はあ？」その逆も然り。各々の手紙はその教会に特有で、彼らはそれを受け取りました。イエスが書かれた時、イエスが語られたことを正確に彼らは知りました。神の御言葉が自分の中に入ったことはありますか？ あなたは神の御言葉を読み、ある聖句に出会い、こう結論に辿りつきます。「これは神の御言葉。私についてそれを知っているのは神だけだから。」それがあなたが引き出した結論です。それはあなたにとって独特だからです。神だけがご存知です。神だけがそのことをご存知です。ですから、この手紙の1通1通が、、私はこの言葉を残したいのです。その手紙があなたに書かれたとしたら、その手紙は、あなただけに独特の何を伝えるのか？ そう、神はあなたがしているすべてをご存知だからです。神は必ずしもそれを肯定されるわけではあられません。神はそれを認めてくださいます。褒めるべきことなら褒めてくださいます。必要であれば叱ってください。主はその愛する者を訓練し、むちを加えられるのだから。（ヘブル 12：6参照）

ちなみに、これらはすべてラブレターです。イエスがご自分の体である教会を愛しておられなかったら、イエスがわざわざ気にされますか？ イエスはラブレターをお書きになりません。先週、これを話したと思います。求愛していた時に、妻に書いた手紙、ラブレター、カードはすべて保存していました。これくらいの厚さ。再度、私はロマンチックで敬虔です。しかしある時、私はそれを取り出し、致命的な間違いを犯しました。私は妻にそのうちのいくつかを読んで聞かせ、2人とも気分が悪くなりました。このように、、、（言葉に詰まる）

「37年前、あなたがそれを書いたの？」37年前です。はい、今ならそんなことは書きません。確かにカードは書くけど、そんなことは書きません。それは、、、わお。しかし、独特なその関係、私たちと主との関係は独特です。大變的確で正確です。冗長なのは分かります。主との関係において、私たちが今どの位置にいるのか。このすべての最終目的は、私たちを初めの愛である主イエスのもとに戻すことだからです。他の愛(複数)ではありません。他の何物も私の心を捕らえません。神が私の心のすべてを捕らえておられます。ですから、何かが競い合って、私の心の一部を捕えようとしても、それはできません。私は心のすべてを主に、主だけに捧げています。イエスが私の愛です。私の初めの愛です。あなたはここにおられるか、オンラインで見ているかもしれません。あなたは本当に結婚の比喻に注意を払いました。私はあなたの結婚生活を説明したからです。再び、あの愛を持つことが本当に可能なら、素晴らしすぎます。いいえ、本当は素晴らしすぎません。私はこの言葉が大嫌い。「本当に素晴らしすぎるなら、それは本当に素晴らしすぎるということ。」ちょっと、待って。本当に素晴らしすぎるなら、それは神に違いありません。神は本当/真実であられ、神は良いお方であられるからです。ですから、神が、悔い改め、思い出し、繰り返し、また戻ることができると仰ったのなら、初めの行いをする事で、初めの愛に戻ってください。それはあなたに希望を与えるはずですね？ 特に結婚関係において？ もしこれが、あなたと主との関係に当てはまるなら、戻ってください。あなたはどこに行っていたのですか？ あれこれ忙しく走り回っている理由は、おお、主のためにですか？ いいえ、神は、、、神は手編みの靴下が欲しいのではあられません。神が求めておられるのはあなたです。神は、あなたと神だけになるのを望んでおられます。神はあなたを大變愛しておられます。神はあなたがなくて恋しがっておられます。

では！ これが私の突然の締めくくりでした。今回はなめらかだったでしょ。カポノ、上がって来てください。皆さん、ご起立ください。お役に立てれば幸いです。そうではなさそうですけど、、、

神の御言葉は、空しく帰ることはない。(イザヤ 55:11 参照) それが私の譲歩で、慰めです。

お父様、ありがとうございます。この日、私たちは父の日を祝います。私たちの天の御父であられるお父様を敬い祝福し、感謝します。聖霊によって、ヨハネにこれらの手紙を書かせてくださったことを感謝します。その手紙は当時の教会、その教会のクリスチャンのためであったかもしれませんが、確かに今の私たちのためでもあるからです。主よ、私たちが自分の人生に適応できるものを持ち帰るよう祈ります。主よ、私たちは聖霊の御働きが必要です。聖霊の御働きです。自分たちの力ではできません。ですから主よ、どうか聖霊によって、それが結婚関係、あるいはあなたとの関係であっても、主よ、初めは非常に明るく燃えていたその愛とその光を再び燃し、回復下さいますように。主よ、私たちへのあなたの愛をありがとうございます。イエスの御名によって、アーメン。

---

メッセージ by JD Farag 牧師 カルバリー・カネオヘ

<http://www.calvarychapelkaneohe.com/>

Calvary Chapel Kaneohe 47-525 Kamehameha Hwy. Kaneohe, Hawaii 筆記 hukuinn7